



Discreto papel de las cadetes en la playa coruñesa de Ézaro

VOLEY-PLAYA

El equipo cadete femenino del Grupo tuvo un discreto papel en los Campeonatos de España por clubes de voleibol playa, que se disputaron en la localidad coruñesa de Ézaro. Las grupistas, que acabaron en la decimoquinta posición, ganaron al Benidorm por 2-0 en su primer encuentro y al Teruel, en el segundo, por 2-1. En los encuentros ante Manacor y Daganzo, sin embargo, las jugadoras, dirigidas por Pablo y Saúl, sucumbieron por un apretado resultado de 2-1.



Cristina, Celia, María, Elena y Daniela. :: ecc

Herminio Menéndez encabeza la charla Experiencia Olímpica

R. D. Herminio Menéndez encabezará la interesante Experiencia Olímpica, que se celebrará mañana, a las siete de la tarde, en el local que el Grupo Covadonga tiene en el paseo de Begoña.

La nueva directiva grupista repitió así un acto similar al que organizó recientemente con el piragüista Javier Hernanz y el juez de gimnasia Pablo Carriles, en el que ambos fueron homenajeados por su convocatoria para Río.

Sin duda, la figura de Herminio Menéndez, que fue durante muchos

años el deportista español más laureado en una cita olímpica, centrará la atención de un acto que completarán el jugador internacional de voleibol Juan Carlos Robles Ania y la atleta Rocío Ríos.

La charla estará moderada por Agustín Antuña Suárez, miembro de la Academia Olímpica.

Cabe recordar que Herminio Menéndez, triple medallista olímpico que estuvo en cuatro Juegos, defendió los colores del Grupo y desempeñó la labor de director deportivo.

Robles estuvo en dos citas olímpicas (Barcelona 92 y Sydney 2000), junto a jugadores de la talla del internacional Rafa Pascual, mientras que Rocío Ríos fue diplomada olímpica en Atlanta 96, una de las mejores clasificaciones femeninas españolas.

Los canoístas infantiles repiten éxitos nacionales

PIRAGÜISMO

Óliver Tamame y Pablo Lago, tras destacar en Sevilla en su categoría, volvieron a brillar en los Campeonatos de España de Jóvenes Promesas

J. L. CALLEJA

Los piragüistas del Grupo Covadonga van camino de hacer una de sus mejores temporadas a nivel de resultados.

A los metales logrados en los Campeonatos de España de Invierno y de Verano se unió el gran éxito que supone la presencia de Javier Hernanz en los Juegos Olímpicos en un K-4 que promete hacer historia.

Pero los grupistas no solo destacan en las categorías de élite y en las competiciones más relevantes del calendario a nivel mundial y conti-

ental. Sin ir más lejos, el pasado fin de semana, los más noveles de la sección, esos palistas que tienen que dar relevo en el futuro a los que ya son una realidad y triunfan a nivel internacional, se trajeron un buen botín de los Nacionales de Jóvenes Promesas que se disputaron el pasado fin de semana en el embalse de Pontillón do Castro, en Verdúcido (Pontevedra).

El gran protagonista fue el canoísta Óliver Tamame, que se subió a lo más alto del podio en la prueba de C-2 junto a su compañero Pablo Lago. Además logró en la primera jornada el subcampeonato en la modalidad de C-1. Cabe recordar también que Tamame fue oro en el Campeonato de España infantil este mismo año, en el que Lago se colgó la medalla de plata.

Así las cosas, parece que Oleg Shelestenko, el mítico canoísta del Grupo, tiene relevo con estas dos jóvenes promesas, además de su hijo.



Arriba, de izquierda a derecha, Adrián Iglesias, Óliver Tamame, Pablo Lago y David García-Ordás; y, agachados, Pablo Martino y Carlos Fernández, el pasado fin de semana en Potevedra. :: ecc

Almudena Ávila, responsable de la sección de piragüismo, tiene claro que «Óliver y Pablo son dos palistas de futuro, pero que todavía tienen mucho que aprender», aun-

que destaca de ellos cualidades como «la garra que ponen cuando compiten».

Asimismo, la técnico de la polideportiva sociedad gijonesa subra-

Pablo Martino y Carlos Coque redondearon la buena actuación grupista con un bronce en K-2

ya que «llevan una buena temporada, porque han logrado títulos en los dos nacionales en los que han competido, lo que dice mucho en favor de ellos».

Un metal en kayak

La actuación grupista en estos nacionales la redondearon Pablo Martino y Carlos Fernández Coque, que consiguieron un meritorio tercer puesto en la prueba de K-2 en la distancia de 1.000 metros. En Pontevedra, el Grupo no pudo repetir el primer puesto por medallas que logró en el Nacional infantil de mayo en Sevilla, pero obtuvo un buen octavo puesto.

Con estos resultados, la escuela de piragüismo del Grupo sigue dando sus frutos, especialmente a causa del excelente trabajo diario que realizan los entrenadores Borja Prieto y Álvaro Gallinal desde que se estructuró esta laureada sección.

Ahora, en la recta final de la temporada los palistas de la entidad de Las Mestas tratarán de hacer un buen papel en el regional de promoción, en el Sella y en su Semana Internacional.

EL TORNEO LOGAN TIENE CAMPEONES

El Torneo Logan de las categorías benjamín y alevín ya tiene nuevos campeones. Jaime Paquet y Ángela del Campo ganaron en categoría sub 12; Samuel Martínez y Aylen Yacobano, en sub 11; Gonzalo Fernández y Alicia Celorio, en sub 10; David Menéndez y Carla González, en sub 9; Darío Carballeda, en sub 8; Elena Alonso, en sub 7 mixto, y Samuel Rubio, en mini tenis mixto. A la entrega de premios asistió el nuevo presidente grupista Antonio Corripio.



:: ecc